

Liebe Bürgerinnen und Bürger, Liebe Gäste,

die Landesregierung M-V hat ein Maßnahmenpaket gegen die Ausbreitung des Corona-Virus beschlossen.

Unter anderem ist der Publikumsverkehr in Verwaltungen auf das zwingend notwendige Maß zu reduzieren. Aus diesem Grund ist der Besuch der Verwaltung ausschließlich nach vorheriger Absprache mit Termin möglich.

Die Kommunikation mit der Verwaltung sollte grundsätzlich nur mittels Telefon / E-Mail erfolgen.

Die Mitarbeiter*innen der Amtsverwaltung erreichen Sie weiterhin unter den bekannten Rufnummern / E-Mailadressen.

Weitergehende Information zum Corona-Virus erhalten Sie unter:

www.kreis-vg.de oder www.amtusedom-sued.de

Vielen Dank für Ihr Verständnis!